- Con la instalación de tres Puntos Verdes, en donde se podrán disponer tarros y latas de comestibles y bebestibles, se espera poder educar sobre residuos valorizables y, además, contribuir a la cruzada regional.
- Los puntos estarán disponibles entre el martes 5 hasta el 16 de noviembre en Zona Austral, en el frontis de la Municipalidad de Punta Arenas y en el Centro de Rehabilitación.

Punta Arenas, 4 de noviembre, 2024. En dependencias del Centro de Rehabilitación se realizó la firma del convenio entre la Secretaría del Medio Ambiente, la Ilustre Municipalidad de Punta Arenas, la empresa Yo Reciclo Magallanes, Zona Austral y el Club de Leones Cruz del Sur, a través del cual se busca promover el reciclaje de latas de aluminio y conservas, en pos de la recaudación de fondos para la Edición N°37 de las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes.

Este año, se busca incentivar el reciclaje y la educación sobre residuos valorizables, promoviendo la idea de que estos materiales pueden reconvertirse en nuevos productos, por lo que el llamado realizado a la comunidad magallánica es a que participe disponiendo en los Puntos Verdes especialmente habilitados para esta ocasión.

La recolección incluye envases de aluminio y latas de conservas de todas las marcas y formatos, sin distinción, puntualizó el seremi del Medio Ambiente, Enrique Rebolledo Toro, añadiendo que "todo lo recolectado será pesado el día 16 de noviembre en un lugar por definir y luego, será vendido a un gestor autorizado para el manejo de este tipo de residuos. El total recaudado por esta venta se entregará íntegramente a la organización de las Jornadas", detalló.

Katherine Cárdenas, gerente de la empresa Yo Reciclo Magallanes, explicó que la idea es apoyar a las Jornadas de Rehabilitación e invitó a la comunidad a realizar la correcta limpieza de las latas para no contaminar a las personas que segregarán este residuo; Agregó que es importante que las personas se preocupen de aplastar los residuos, para poder recibir en estos puntos verdes cada vez más rmaterial y así utilizar menos vehículos para el retiro diario".

El alcalde de la Municipalidad de Punta Arenas, Claudio Radonich, sostuvo: "Esta es la mejor excusa porque estamos colaborando doblemente, una con las Jornadas, y dos con en el medio ambiente. Yo espero que sea un record absoluto de reciclaje, y lo ideal es que esta práctica se replique y se mantenga hasta después de la Jornadas para seguir cuidando el medio ambiente".

Secretaría del Medio Ambiente se suma a la «Fiesta de Todos» promoviendo el reciclaje de latas de aluminio y conservas

Asimismo, la autoridad de la cartera ambiental hizo un llamado estos elementos se encuentren limpios, para así, facilitar el trabajo de los voluntarios y voluntarias que apoyarán esta tarea, agregando que "estas prácticas no solo contribuyen a la reducción de la cantidad de desechos que terminan en vertederos, sino que también promueve una cultura de responsabilidad ambiental en las comunidades", añadió Rebolledo.

Los Puntos Verdes se instalarán en dependencias de Zona Austral, en el frontis de la Municipalidad de Punta Arenas y en el Centro de Rehabilitación Cruz del Sur y estarán habilitados entre el martes 5 y sábado 16 de noviembre.

716total visits,8visits today